
○文教大学 施設見学会の様子と生徒の感想 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆生徒から文教大学の方へのお礼と感想 

2 年 N.M さん 

今回はこのような機会を設けていただき、ありがとうございました。  

大学概要説明の後、施設見学をしました。その中でも、スタジオ見学が一番印象に残りました。県内の

大学では数少ないバーチャルシステムを拝見しました。実際に撮影している映像が、合成によってどの

ように映るのかをテレビで確認することで、機器のすごさを実感しました。文教大学には、学生同士でチ

ームを組み、最初から番組を作成することができるそうです。キャンパス内でインタビューや収録など

も行うと伺い、大学に入ってからのイメージを作る良い機会になりました。 文教大学の充実した施設で

は、やりたいことに全力で打ち込めのではないかと思いました。 

とても貴重な時間を体験できて良かったです。ありがとうございました。 

 

2 年 I.K さん 

この度は、施設見学の機会をいただき、ありがとうございました。  

施設見学では、学校の中とは思えないような大きなセットや機材等を拝見しました。中でも、合成用に

カメラの座標を読み取るための技術を見た時に、「こんな技術があるのか」と驚きました。 また、パソコ

ンやカメラなどの機器が充実していて、学生が借りることもできるそうです。私はこのことを知り、学生

に対するサポートが厚い大学だと感じました。  

私は、プログラマーになりたいと考えています。今回の見学で学んだことをもとに、自分の夢を叶える

ため、大学進学や将来に向けて残り少ない高校生活を過ごしていきたいと思います。 

施設見学会という貴重な時間を過ごさせていただきありがとうございました。 

 

（左上）文教大学湘南キャンパス 

（右上）概要説明をしていただきました。 

 

（左下）実習食堂 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

1 年 I.S さん 

文教大学湘南キャンパスの煉瓦造りの校舎は、どこか異国情緒を感じさせ、ワクワクしました。 

私は情報学部メディア表現学科に興味があり、今回の施設見学会に参加しました。入試担当者の方から

大学概要の説明を伺って、同じ湘南キャンパスにある健康栄養学部や他の学部にも関心を持ちました。

文教大学ではインターンシップを積極的に支援しているため、小学校教員の採用者数が私立大 1 位とい

う実績があります。インターンシップによって、就職する前に自分の向き・不向きを知ることができるの

は、とても魅力的だと思いました。 

また、情報学部では IT を使って何かを作り出すことを基本理念にしているそうです。中でもメディア

学科は、テレビやラジオ、新聞などのマスメディア領域と、アニメや Web などのソーシャルメディア領

域のうち、学生自身が学びたい方を専門的に学ぶことができます。私は、マスメディア領域の本格的なテ

レビスタジオを使って実際に番組を作る講義があることに、とても魅力を感じました。全国の大学の中

でもこんなにも本格的なテレビスタジオがあるのは珍しいそうです。もし文教大学のメディア表現学科

に進学したら、充実した設備で実践的に学べるため、大学に通うのが楽しみになるだろうと思いました。 

今回の見学会に参加して、自分がどんな勉強をして、どんな職業に就いていきたいのか考えるきっかけ

になりました。今回、文教大学を見学させて頂き、本当にありがとうございました。 

スタジオを見学しました。 


